

In den vergangenen beiden Wochen fanden die Gruppenübungen zum Thema Hebekissen statt. Dabei wurden in Theorie und Praxis mögliche Szenarien zur Verwendung der Hebekissen geschult sowie das Geschick der Feuerwehrmitglieder ein wenig gefordert.

Neben der theoretischen Erklärung der Hebekissen sowie der zur Verwendung erforderlichen Armaturen und Geräte, stand auch ein praktischer Teil am Programm der drei Gruppenübungen, die jeweils durch die eingeteilten Gruppenkommandanten den anwesenden Feuerwehrmitgliedern näher gebracht wurden.

Im praktischen Teil galt es dann zunächst mit Hebekissen und vorhandenem weiteren Material das Leck eines Tankanhängers provisorisch abzudichten - bis im Einsatzfall die angeforderten Spezialkräfte vor Ort sind - um eine Ausbreitung der Gefahr möglichst zu minimieren.

Eine weitere Station forderte zum einen das Geschick der Feuerwehrmitglieder als auch die Kommunikation untereinander, galt es doch ein auf einem Festzelttisch abgestelltes mit Wasser gefülltes Glas durch zwei Hebekissen so gleichmäßig anzuheben bis die Tischbeine ausgeklappt werden und der Tisch sicher abgestellt werden konnte, ohne dabei zu viel Wasser zu verschütten. Um die Last nicht unkontrolliert auf den Hebekissen zu balancieren, waren die Feuerwehrmitglieder gefordert mit in der Umgebung befindlichen Dingen provisorisch unterzubauen und diesen Unterbau auch immer an die jeweilige Höhe anzupassen.

{gallery}2020-10 GUE{/gallery}